
enviaM: „Wir brauchen einen
Masterplan Energiewende“

Leipzig. Im Interview mit der Leipziger Volkszeitung warnt enviaM-Chef Dr.
Stephan Lowis vor größer werdenden Lücken bei der gesicherten Leistung. Auf die
Frage, ob uns bald der Strom ausgeht, antwortet er: “Im Moment gibt es keinen
Plan, wie wegfallende Kraftwerke ersetzt werden sollen. Wenn das Gaskraftwerke
tun sollen, müssen sich die Rahmenbedingungen ändern. Sprich: Neben den
Strompreisen sind weitere finanzielle Anreize für den Betrieb von Gaskraftwerken
erforderlich. Heute sehen wir in der gesicherten Leistung Lücken, die immer
größer werden, und es gibt niemanden, der sie füllt. Diese Lücken entstehen
nicht erst 2035, sondern schon 2022, denn da schalten wir in Deutschland die
restlichen Kernenergieanlagen ab.” Mehr.

W+M führte bereits Ende Juni mit Dr. Lowis ein Interview. Hier können Sie es
lesen.
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